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1. Technische Daten 
 

  

Artikelnummer SB101000 

EAN 0096224847217 

Frequenz 2,4 GHz 

Ruhestrom < 2µA 

Spannungsversorgung 3V – CR2032 Batterie 

Lebensdauer der Batterien > 10.000 Öffnungen 

Abmessungen 60,6 x 29 x 11,7 [mm] 
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2. Ersteinrichtung 
 

Wählen Sie zunächst das gewünschte Schloss aus, welches später mit der Fernbedienung geöffnet 
werden soll. Auf der Startseite klicken Sie nun auf „Fernbedienung“ und anschließend auf 
„Fernbedienung hinzufügen“. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Danach geben Sie bitte in das Feld „Name“ eine gewünschte Bezeichnung für die Fernbedienung ein 
und bestätigen Sie unten mit „Weiter“. 
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Damit die Fernbedienung von der App erkannt werden kann, muss zunächst der Anlernmodus aktiviert 
werden. Hierzu muss bei der Fernbedienung die Sperr – Taste 🔒 ca. 5 Sekunden lang gedrückt 
werden. Danach sollte die LED, die sich an der Oberseite des Geräts befindet, schnell rot blinken. 
Drücken Sie anschließend in der App auf „Weiter“. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nun können Sie Ihre Fernbedienung aus der Liste auswählen um diese mit dem Schloss zu verbinden. 

 

 

 

 

 

 

Achtung: Beachten Sie, dass Bluetooth auf Ihrem Smartphone aktiviert ist und sich die Fernbedienung 
in Bluetooth – Reichweite Ihres Smartphones befindet! 
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Die Fernbedienung ist nun mit Ihrem Schloss verbunden und kann dieses, durch Betätigung der 
Entsperr – Taste 🔓 öffnen. Diese ist nun unter dem Punkt „Fernbedienung“ des ausgewählten 
Schlosses ebenfalls ersichtlich. 

 

 

 

 

 

 

Achtung: Damit das Schloss entsperrt werden kann, muss sich die Fernbedienung in Bluetooth – 
Reichweite befinden! 

 

3. Fernbedienung löschen 
 

Um eine Fernbedienung, die einem Schloss zugewiesen ist, wieder zu löschen, klicken Sie zunächst 
auf der Startseite des Schlosses auf „Fernbedienung“. Anschließend wählen Sie die Fernbedienung 
aus welche entfernt werden soll. 
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Danach klicken Sie bitte unten auf „Löschen“ und Bestätigen anschließend den Vorgang indem Sie 
wieder auf „Löschen“ klicken. 

Achtung: Damit die Fernbedienung gelöscht werden kann, muss sich die Fernbedienung und das 
dazugehörige Schloss in Bluetooth – Reichweite befinden! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Achtung: Falls Sie die Fernbedienung verloren haben und diese vom Schloss löschen möchten, gelingt 
dies nur indem Sie alle Fernbedienungen löschen. Gehen Sie dafür wie gefolgt vor:  
 

Alle Fernbedienungen löschen 
 

Auf der Startseite des ausgewählten Schlosses klicken Sie zunächst wieder auf „Fernbedienung“ und 
anschließend rechts oben auf „Zurücksetzen“. 
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Bestätigen Sie den Vorgang in dem Sie auf „Löschen“ klicken. Alle Fernbedienungen die mit dem 
Schloss verbunden waren sind nun gelöscht! 

 

 

 

 

 

 

Achtung: Damit die alle Fernbedienungen gelöscht werden können, muss sich das Schloss in 
Bluetooth – Reichweite Ihres Smartphones befinden! 

4. Batterie wechseln 
 

Um die Batterie zu wechseln, muss zunächst das Gerät geöffnet werden. Dafür stecken Sie vorsichtig 
einen Schlitz – Schraubendreher in die Öffnung des Gehäuses, die sich auf der unteren Seite der 
Fernbedienung befindet. Drücken Sie nun vorsichtig die beiden Abdeckungen auseinander, bis das 
Gehäuse geöffnet ist. 

 

 

 

 

 

Anschließend kann die leere Knopfbatterie durch eine neue CR2032 – 3V Batterie ausgetauscht 
werden. Abschließen können die zwei Abdeckungen wieder zusammengesteckt werden.
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1. Technical Data 
  

 

  

Article number SB101000 

EAN 0096224847217 

Frequency 2,4 GHz 

Idle current < 2µA 

Power supply 3V – CR2032 battery 

Lifespan of battery > 10.000 openings 

Dimensions 60,6 x 29 x 11,7 [mm] 
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2.  Initial setup 
 

First select the desired lock that has to be opened later with the remote control. On the start page, go 
to "Remote" and then to "Add Remote". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Then enter a desired name for the remote control in the "Name" field and confirm below with “Next”. 
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In order for the remote control to be recognised by the app, the configuration mode must first be 
activated. To do this, press the lock button 🔒 of the remote control for approx. 5 seconds. The LED on 
top of the device should then quickly flash red. Continue now by pressing “Next” in the app. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Now you can select your remote control from the list to connect it to the lock. 

 

 

 

 

 

 

Attention: In order to find the remote control, Bluetooth must be turned on and the smartphone must 
be within Bluetooth range! 
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The remote control is now connected to your lock and can unlock it by pressing the unlock button 🔓. 
It can also be seen under 'Remote control' of the selected lock. 

 

 

 

 

 

 

Attention: In order to unlock, the remote control must be within Bluetooth range of the lock! 

3. Delete Remote 
 

To delete a remote control that is assigned to a lock, first click on "Remote" on the start page of the 
lock. Then select the remote control you want to remove. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Then click on "Delete" below and confirm the process by clicking "Delete" again. 

Attention: In order for the remote control to be deleted the remote control and the associated lock 
must be within Bluetooth range! 
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Attention: If you have lost the remote - device and want to delete it from the lock, this can only be done 
by deleting all remote controls. Proceed as follows: 

 

Delete all remote controls 
 

On the start page of the selected lock, first click on "Remote" and then on "Reset" in the top right-hand 
corner. 
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Confirm the process by clicking on “Delete”. All remote controls connected to the lock are now deleted! 

 

 

 

 

 

 

Attention: In order to delete all remote controls, the lock must be within Bluetooth range! 

 

4. Replace battery 
 

To change the battery, first open the unit. Therefore, carefully insert a slotted screwdriver into the 
opening in the housing, which is located on the lower side of the remote control. Now carefully push 
the two covers apart until the housing is open. 

 

 

 

 

 

After that, the empty battery can then be replaced with a new CR2032 - 3V battery and the two covers 
can be put back together to close the housing.
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